

Greifswald- ein Zentrum der internationalen Naturschutzarbeit



«Was ist das Besondere an dieser Häufung von Kompetenzen und Engagement? ... Diese Greifswalder Persönlichkeiten zeichnet eine unbändige Liebe und Freude zur und für die Natur aus. Sie ist gepaart mit einer ewig jugendlich gebliebenen Naivität. Sie scheint mir weiterhin unverfälscht, nicht abgebrüht durch den «grauen Alltag» des späteren Erwachsenseins. Die ältere Garde fand im kommunistischen System einen gewissen sozialen Rückzugspunkt in der kirchlichen Welt.»

[Zum Beitrag](#).